ECONOMISTO JURIST



Redacción



CMS abre oficina en Hong Kong

La firma internacional CMS ha abierto una oficina en Hong Kong, donde su Grupo de Arbitraje Internacional mantiene una intensa actividad desde hace años. Se trata de la segunda apertura de una oficina internacional de la firma en lo que va de año, pues en febrero inauguró su sede en Teherán, convirtiéndose en la primera firma internacional en instalarse en Irán.

César Albiñana, socio director de CMS España, explica que "Vemos enormes oportunidades en todo el sudeste de Asia. El éxito de nuestras oficinas en Shanghai y Pekín durante años ha hecho que la apertura de una oficina en Hong Kong sea parte de nuestro desarrollo natural en la región, que cuenta con economías muy dinámicas que están en el punto de mira de los inversores internacionales".

CMS tiene una amplia trayectoria asesorando en las crecientes inversiones chinas en otros países. Muchos de los mayores grupos empresariales chinos con planes de expansión y proyección internacional tienen como sede Hong Kong y la vecina provi

...